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Ao nono dia do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e quinze minutos, foi realizada a 4ª. Reunião Ordinária
do Conselho Deliberativo do Campus Universitário de Ananindeua. A sessão foi presidida pelo Coordenador do Campus de
Ananindeua, Alcy Favacho Ribeiro, com os representantes docentes, discentes, técnicos administrativos do conselho, além de
ouvintes, listados a seguir: Prof. Dr. Marcos Vinícius da Silva Paula, Diretor da Faculdade de Engenharia de Materiais; Prof.
Dr. Cristhian Corrêa da Paixão, Diretor da Faculdade de Ciência & Tecnologia; Prof. Dr. Artur Vinicius Ferreira dos Santos ,
Vice-Diretor da Faculdade de Tecnologia em Geoprocessamento; Prof.ª Dr.ª Sueny Diana Oliveira de Souza, Diretora da
Faculdade de História; Prof. Dr. Raimundo Sócrates de Castro Carvalho, Diretor da Faculdade de Geografia; Prof. Dr.
Jovenildo Cardoso Rodrigues, Vice-Diretor da Faculdade de Geografia; Prof.ª Dr.ª Lorena Gomes Corumbá, Diretora da
Faculdade de Química; Prof. Dr. Fábio Cardoso Borges, Vice-Diretor da Faculdade de Química; Prof.ª Dr.ª Darlene Ferreira
Teixeira, Diretora da Faculdade de Física; Prof. Dr. Daniel Araújo Sombra Soares, Coordenador do PROFGEO; Prof. Dr.
Alacid do Socorro Siqueira Neves, Representante Docente da FEMAT; Prof. Dr. Aluísio Fernandes da Silva Junior,
Representante Docente da Faculdade de Geografia; Prof. Dr. Erneida Coelho de Araújo, Vice-Representante Docente da
Faculdade de Geografia; Prof.ª Dr.ª Alessandra Nascimento Braga, Representante Docente da Faculdade de Física; Prof. Dr.
Francivaldo Alves Nunes, Representante Docente do ProfHistória; Rodrigo César da Costa Sousa, Coordenador da CPGA;
Téc. Adm. Francilune Souto Rodrigues, suplente repres. Técnico; Téc. Adm. Lidiane Lucia Cabral Sorricueta, suplente repres.
técnico; Henrique de Oliveira Nascimento, Repres. Discente da Faculdade de História; Prof. Dr. Vitor Leão Santana, ouvinte;
Prof. Dr. Davis Castro dos Santos, ouvinte; Téc.Adm. Janise Maria Monteiro Rodrigues Viana, ouvinte; Elizama Felix da
Silva, ouvinte; Jamille Palheta Rodrigues Chaves, ouvinte; Prof. Diovanni Moraes de Araújo, ouvinte. Com a palavra, Alcy
Favacho iniciou a reunião, após o prazo regimental de espera, dando boas-vindas aos presentes. No primeiro momento, iniciou

espeito de proposição na pauta. Com a palavra, Prof. Cristhian Paixão solicitou a retiradaindagando se havia manifestação a r
do ponto de pauta 3.5 que ser refere ao projeto do Prof. Jerson Vaz e a inclusão da Progressão Funcional do docente Vitor
Santana no "o que ocorrer". Em seguida, Profa. Sueny Diana Oliveira solicitou a inclusão do seu projeto de ensino no "o que
ocorrer". Profa. Darlene Teixeira também solicitou a inclusão de projeto de ensino em "O que ocorrer". Após manifestação, o
conselho concordou com as indicações dos três pontos na reunião. Após indicações das proposições, iniciou-se os pontos de
pauta: Com a palavra, Prof. Alcy Ribeiro informou sobre a ingresso de servidores ao quadro docente do1 - Informes: 1.1 - 
Campus removidos por motivos de acompanhamento de saúde de familiares, a saber, Prof. Diovanni de Araújo e Prof. Davis
dos Santos. Informou que, neste primeiro momento, os mesmos ficarão lotados na Direção Acadêmica, a exemplo de outros

Em seguida, Prof. Alcy Favacho informou que o MEC emitiu a Portaria nº 109, a qual a autoriza edocentes do CANAN; 1.2 - 
dá demais encaminhamentos para regulação de cursos no Brasil, incluindo na referida portaria a autorização de Engenharia de
Energia, curso de interesse da UFPA/CANAN. Prof. Alcy congratulou aos envolvidos e informou que a Portaria pode ser
conferida no DOU de 26 de abril de 2024; 1.3 - Com a palavra, Prof. Alacid Neves informou sobre a parceria com Prof.
Adriano, do SENAI, e solicita a possibilidade de transporte para uma realizar uma visita técnica. Prof. Alcy parabenizou a
iniciativa e disse que se empenhará para garantir o transporte. Pediu para que Prof. Alacid Neves formalize a solicitação de
transporte via SAGITTA;  Com a palavra, o coordenador da CPGA, Rodrigo Sousa, informou que foi homologado as1.4 -
chapas de TAEs para a eleição aos Conselhos Superiores da UFPA. Informou que pelo CANAN irão concorrer, o próprio
Rodrigo Sousa e Franciluce Souto. Informou, ainda, que, oportunamente, farão reunião com a categoria para discutir
propostas;  Em seguida, Profa. Alessandra Braga informou que o seu projeto de Ensino intitulado "Aulas Experimentais1.5 -
de Física Geral para Cursos de Licenciatura e Engenharias” foi aprovado no Programa LABINFRA-2024; – Com a1.6 
palavra, o Prof. Cristhian Paixao ressaltou que foi aprovado o projeto do professor Adry Lima pelo Programa LABINFRA
/UFPA, o que poderá ajudar a diminuir a demanda pelo Laboratório de Informática por parte da Faculdade de Ciência e
Tecnologia; Com a palavra, Franciluce Rodrigues, informou que os processos de planejamento de força de trabalho de1.7 – 
docentes e TAEs, discutidos previamente no Conselho, foram enviados para a Reitoria da UFPA. Ressaltou que os processos
são ostensivos (proc.029127/2024-38 - Força de Trabalho Docente e 029046/2024-38 - Força de Trabalho TAEs), ou seja,
todos podem acompanhar via sistema. Prof. Alcy ressaltou que ainda não fechou a questão do ordenamento das prioridades de
chegada de códigos de vagas docentes por conta das muitas demandas e de greve de TAE, mas informou que reunirá
oportunamente; Franciluce também solicitou a todos/as servidores/as que, quando da solicitação/homologação de férias,



avisem à DGP, pois o sistema ainda apresenta instabilidade, desta forma, avisa com atenção de evitar problemas de prazos nas
homologações; na oportunidade, avisou que o pré-contracheque de auxílio saúde precisa ser verificado por cada servidor/a. 1.8

Com a palavra, o coordenador da CPGA, Rodrigo Sousa, informou que o CANAN participará da Campanha de Doação de- 
Sangue, parceria com HEMOPA, Colégio Intelectual e o  de Ananindeua. A ação será no dia 17 de maio às 08h; Campus 2-

Prof. Alcy Ribeiro procedeu à leitura de apresentação dos projetos, com seusProjetos de Pesquisa/Extensão/Ensino: 
respectivos títulos, coordenadores e pareceres, para apreciação. Os seguintes projetos foram apresentados: 2.1 - Projeto de
Pesquisa (Renovação) - Título do projeto "O Processo Espacial da Terceirização e seus Efeitos sobre os Trabalhadores
no Setor Público na Cidade de Ananindeua: as dinâmicas territoriais da terceirização como expressão do trabalho

Renovação de projeto de pesquisa Coordenado pelo Prof. Dr. Raimundo Sócrates de Castro Carvalho (Sem CH) –precário". 
Período: 01 de agosto de 2024 a 31 de julho de 2026. Após leitura, do parecer e discussões, o referido projeto foi aprovado por
unanimidade. 2.2 - Projeto de Pesquisa (Alocação de CH) - Título do projeto “Uso das fibras naturais amazônicas como

Alocação de carga horária deagente de reforço de compósitos de matriz polimérica para aplicação na construção civil”. 
projeto de pesquisa coordenado pela Prof.ª Dr.ª Verônica Scarpini Cândido (CH: 20h) - Período: 01 de março de 2023 a 28 de
fevereiro de 2026. Após leitura do parecer e observações, o referido projeto foi aprovado por unanimidade. 2.3 - Projeto de
Pesquisa (Inclusão de Colaborador) - Título do projeto “Trilhas Ecológicas no Campus da UFPA em Ananindeua:

 inclusão de colaborador de projeto de pesquisa coordenado pelo Téc. Adm. PauloEducação ambiental e convivência”
Nazaré Coutinho Martins (CH: 10h); Colaborador: Prof. Dr. Ednaldo José se Sousa Cunha (Sem CH); Colaboradora: Téc.
Adm. Liene Augusta Cecim Vilhena (Sem CH) - Período: 01 de abril de 2024 a 31 de março de 2025. Após manifestações, a
inclusão da TAE Janise Viana no referido projeto foi aprovada por unanimidade. 2.4 - Projeto de Pesquisa (Aprovação) -
Título de projeto “Agro-visão aérea 360 - mapeamento aéreo com drones para agricultura e pecuária na Amazônia”
Aprovação do projeto coordenado pelo Prof. Dr. Artur Vinícius Ferreira dos Santos (Sem CH); Colaborador: Prof. Dr. Marcos
Benedito Caldas (Sem CH); Colaborador: Rômulo Luiz Oliveira da Silva (Sem CH) - Período: 06 de maio de 2024 a 05 de
abril de 2026. Após leitura de parecer e observações, o referido projeto foi aprovado por unanimidade. 2.5 - Projeto de
Pesquisa (Alocação de CH) - Título de projeto “Pesquisa-ação com uso de geotecnologias para a bioeconomia: Um
estudo de geração de variáveis socioambiental de uso da terra e manejo dos recursos naturais na Amazônia Paraense”:
Alocação de carga horária de Projeto de Pesquisa coordenado pelo Prof. Dr. Marcelo Augusto Machado Vasconcelos (CH:
10H); Colaborador: Prof. Dr. Paulo Celso Santiago Bittencourt (Sem CH); Colaborador: Prof. Dr. Paulo Alves de Melo (Sem
CH); Colaborador: Prof. Dr. Lúcio Correia de Miranda (Sem CH); Colaborador: Prof. Dr. Artur Vinícius Ferreira dos Santos
(Sem CH) - Período: 28 junho de 2023 até 28 de junho de 2025. Após apreciação, as CH no referido projeto foram aprovadas
por unanimidade. 3. Apreciação de : 3.1 - Ad Referendum Aprovação Projeto de Pesquisa - Título do projeto “Meninas

: Aprovação do Projeto de Pesquisa coordenado pela TAEna Ciência: incentivando jovens pesquisadoras na Amazônia”
Janise Monteiro Viana (CH: 20h); Colaboradora: Prof.ª Dr.ª Luciana Pereira Gonzalez Ferreira (Sem CH); Colaboradora: Prof.
ª Dr.ª Camila Nascimento Alves (Sem CH) - Período: 02 de agosto de 2024 a 01 de agosto de 2025, projeto atrelado à
Faculdade de Ciência e Tecnologia. Após leitura de parecer e observações, o  do referido projeto foi aprovadoAd Referendum
por unanimidade. 3.2 - Aprovação de CH - Projeto de Pesquisa - Título de projeto “Efeito Sweep em Rotores de

- Aprovação de CargaTurbinas Eólicas e Hidrocinéticas (em Inglês: Sweep Effect in Wind and Hydrokinetic Rotors)” 
Horária de Projeto de Pesquisa coordenado pelo Prof. Dr. Jerson Rogério Pinheiro Vaz (CH 10h) - Período: 09 de maio de
2024 à 09 de maio de 2026. Após manifestação, o  de CH no referido projeto foi aprovada por unanimidade.  Ad Referendum
3.3 - Aprovação de CH - Projeto de Pesquisa - Título de projeto “Improved BEMT Analysis for Swept and Coned

- Aprovação de Carga Horária de Projeto de Pesquisa coordenado pelo Prof. Dr. Jerson Rogério Pinheiro Vaz (CHRotors”
10h) - Período: 09 de maio de 2024 à 09 de maio de 2026. Após manifestações e observações, o  de CH noAd Referendum
referido projeto foi aprovada por unanimidade. 3.4 - Aprovação de Projeto de Pesquisa - Título de projeto “Investigação

: Aprovação de Projeto de Pesquisaem CFD do escoamento em ponta de pá de um modelo acoplado turbina-difusor”
coordenado pelo Prof. Dr. Adry Kleber Ferreira de Lima (Sem CH) - Período: 09 de maio de 2024 à 09 de maio de 2026. Após
manifestações e observações, o  do referido projeto foi aprovado por unanimidade. Ad Referendum 3.5 - Aprovação de
Projeto de Pesquisa - Título de projeto “Análise Numérico-Experimental da Eficiência de Diferentes Configurações de

Coordenado pelo Difusores Cônicos Flangeados com Nuzzle” – Prof. Dr. Adry Kleber Ferreira de Lima (Sem CH) -
Período: 09 de maio de 2024 à 09 de maio de 2026. Após leitura, o  do referido projeto foi aprovado por Ad Referendum
unanimidade. 3.6 - Aprovação de Projeto de Pesquisa - Título de projeto “Estudo experimental e numérico de difusores

Aprovação de Projeto de Pesquisa coordenado pelo aplicados às turbinas eólicas e hidrocinéticas” – Prof. Dr. Jerson
Rogério Pinheiro Vaz (Sem CH) - Período: 09 de maio de 2024 à 09 de maio de 2026. Após manifestações e observações, o 

 do referido projeto foi aprovado por unanimidade. Ad Referendum 3.7 - Aprovação de CH no Projeto de Pesquisa - Título
de projeto “Avaliação do índice de estado trófico e o efeito da sazonalidade e profundidade da coluna d’água na área

Aprovação colaboração para Carga Horária no projeto de Pesquisa coordenado pela Prof.ª Simoneda UHE Samuel – RO” – 
de Fátima Pinheiro Pereira (Instituto de Ciências Exatas e Naturais); Colaboradora: Prof.ª Dr.ª Kellen Heloizy Garcia Freitas
(CH: 10h); - Período: 01 de janeiro de 2023 a 31 de dezembro de 2024. Após manifestações e observações, o Ad Referendum
do referido projeto foi aprovado com ajustes de CH; 3.8 - Aprovação de renovação de Projeto de Pesquisa - Título de
projeto “Estudo das Propriedades Mecânicas e Microestruturais de Materiais Cimentícios Geopoliméricos” –
Aprovação de Renovação de Projeto de Pesquisa coordenado pelo Prof. Dr. Alisson Clay Rios da Silva (CH: 10h);
Colaboradora: Prof.ª Dr.ª Verônica Scarpini Candido (Sem CH) - Período: 02 de maio de 2024 à 30 de abril de 2026. Após
manifestações, o Ad Referendum do referido projeto foi aprovado por unanimidade. 3.9 - Aprovação de renovação de
Projeto de Pesquisa - Título de projeto “Estudo das propriedades mecânicas e microestruturais de Concreto

Coordenado pelo Geopolimérico produzidos a partir de caulins da região Norte do Brasil. ” – Prof. Dr. Alisson Clay Rios
da Silva (Sem CH); Colaboradora: Prof.ª. Dr.ª. Verônica Scarpini Candido (CH: 10h) - Período: 02 de maio de 2024 à 30 de
abril de 2026. Após leitura, o referido projeto foi aprovado por unanimidade; 3.10 – Apreciação de pedido de remoção da
docente Rita Denize de Oliveira do Instituto de Filosofia e Ciências Humanas (IFCH) para o Campus de Ananindeua,
para acompanhamento familiar: Prof. Alcy Favacho explanou de maneira geral sobre o pedido da Profa Rita Oliveira do



IFCH para o CANAN sem a permuta de código de vaga. Prof. Sueny Oliveira e Prof. Raimundo Sócrates tiveram dúvidas
sobre a questão horária de CH e em qual sub unidade a professora ficaria lotada. Prof. Alcy respondeu que no primeiro
momento a lotação ficaria no Campus, Coordenação Acadêmica, a exemplo de outros docentes. Com a palavra, Prof.
Jovenildo Rodrigues comentou é interessante a possibilidade de crescimento do Campus e também sobre a legalidade de
transferência da referida professora sendo necessária a análise do quesito. Prof. Jovenildo também disse que há muitas
demanda de códigos de vagas do curso de Geografia de Ananindeua, assim como, a necessidade de docentes para o curso,
incluindo no período intervalar, pois não existem professores para ministrar aulas na área de Geografia Humana. Ressaltou
que dois docentes vinham colaborando efetivamente nesta área de Geografia Humana, a saber, Profa. Mariana Melo, docente
substituta, e Prof. Mateus Lobato, do Campus de Altamira. Com a palavra, o Prof. Alcy destacou novamente que encaminhou
dois processos para a reitoria com as demandas de força de trabalho (docentes e TAEs) de cada faculdade, destacando que os
perfis docentes foi discutido previamente com cada direção de faculdade. Prof. Alcy reforçou que o processo pode ser
acompanhado ostensivamente no SIPAC; Franciluce ressaltou que o CANAN vem recebendo docentes com carga horária
reduzida por conta de doença ou de acompanhamento de familiares e que é um direito do servidor; Prof. Raimundo Sócrates
comentou que a FAGEO não possui caráter contrário ao pedido da Profa Rita Denise, mas que Campus precisa pensar na
subunidade para resolver essas circunstâncias de demanda, destacando que a FAGEO não está com problemas na área da
Geografia Física, mas sim, em Geografia Humana, como já comentado anteriormente; Profa. Sueny comentou que todo
docente precisa estar vinculada a uma subunidade. Com a palavra, Prof. Daniel Sombra disse que o procedimento é complexo
e que as subunidades estão com essas dúvidas em como resolver esta situação da professora. Com a palavra, Prof. Siméia,
questionou se a remoção é temporária. Prof. Alcy informo que seria definitiva; Com a palavra, o Prof. Arthur informou que a
FTG foi consultada sobre a remoção da Profa Rita Denise, entretanto, por conta de demanda das disciplinas específicas de
geoprocessamento, a manifestação do colegiado foi de devolver o assunto ao Campus; Após exaustivas discussões, o
Conselho deliberou por não aprovar o  sobre a remoção da Profa Rita Denise do IFCH para o CANAN; Ad Referendum 4.

Adry Kleber Ferreira de Lima - Interstício: 05 de junho de 2022 a 05 de junho de 2024 - daProgressão Funcional: - 4.1 - 
Classe C, Nível 1, denominação Adjunto, para Classe C, Nível 2, denominação Adjunto - Comissão de Avaliação: Prof. Dr.
Jerson Rogério Pinheiro Vaz - Presidente; Prof. Dr. Silvio Bispo do Vale - Membro; Prof. Dr. Cristhian Corrêa da Paixão -
Membro. Após a leitura, o Conselho homologou o parecer da Comissão por unanimidade. 5. Proposição de Resolução de

Com a palavra, a Secretária Executiva, Natália Nogueira, ressaltou sobre a situação atual emColação de Grau do CANAN: 
relação à questão de diplomas e colação. Natália Nogueira disse que já havia uma resolução de colação e sugeriu se poderia ter
uma nova resolução de colação, na qual a sua proposta é: fazer um novo modelo de resolução e passar pela apreciação do
Conselho até ser aprovado. Ressaltou também que está prevista a reunião entre a coordenação e as direções de faculdade para
estes procedimentos. Com a palavra, o Prof. Alcy Ribeiro disse que o  faz esforços para que de todas as colações deCampus
grau sejam realizadas no prazo e com esmero que merecem, mas que alguns encaminhamentos não dependem da coordenação
do . Com a palavra, o Prof. Raimundo Carvalho disse que é necessário haver perspectivas para a PROEG resolver esta Campus
situação juntamente com os regimes acadêmicos. Prof.ª Lorena Corumbá disse que é preciso organizar o calendário anual do
Campus para que não seja preciso pedir um ajuste de data a cada período afim de ser repassado ao ciac e que o local de
colação possa ser preestabelecido. A Secretária Natália Nogueira informou que a listagem de colandos de turmas está
chegando atrasada, e que isso prejudica muitos encaminhamentos. Prof. Cristian Paixão disse que seria viável manter as datas
de colação de acordo com o regulamento. Em resposta, a Secretária Natália Nogueira disse que alguns formandos estavam
pedindo solicitações desrespeitosas em relação à colação de grau e que já estaria organizando a questão das colações recentes.
Com a palavra, a discente de Química, Elizama Félix, disse que procurou um local e também recursos para a colação,
ressaltando que o local, um auditório privado já foi reservado com antecedência. Com a palavra, a Prof. Lorena Corumbá
sugeriu que o período do ensino intensivo possa se formar juntamente com o período extensivo. Com a palavra, Prof. Alacid
Nunes destacou que são muitos alunos/as solicitando muitas coisas diferentes e que é a universidade quem decide o local
exato onde a formatura irá ocorrer, destacando que o cerimonial é um ato administrativo da UFPA. Com a palavra, a discente
de Química, Jamille Chaves, disse que não tem problema em mudar a data desde que seja em um local acessível e se não for
em um local pago, poderá ser um local no  do Guamá. Com a palavra, o Prof. Daniel Soares perguntou o porquê deCampus
não usar o auditório do local Icuí-Guajará para a realização das colações de grau. Em resposta, o Prof. Alcy Ribeiro disse que
por questões de acesso do local, não haveriam condições para tal realização. Prof. Alcy acrescentou que sobre pagamento de
aluguel não é tão simples pois a UFPA precisa reunir diversos documentos e justificativas, o que não é viável no momento de
greve. Com a palavra, a Prof.ª Alessandra Braga concordou com a elaboração de uma nova resolução. Após manifestações,
ficou decidido que a Secretaria Executiva fará a minuta da Resolução e enviará ao Conselho para apreciação e deliberação
oportunamente; 6. Indicação de espaço para efetivação do Laboratório de Ensino e Práticas da Faculdade deGeografia –

Prof. Jovenildo Rodrigue explanou sobre e informou que fora contemplado com aprovação de seu projeto deLEAGEO: 
ensino no âmbito do Programa LABINFRA. Em complemento, Profa. Erneida Araújo disse que alguns laboratórios estão
instalados no campus, possuem recursos e não têm espaços físicos. Com a palavra, Profa. Alessandra Braga parabenizou a
aprovação do Laboratório de Geografia. Destacou que a Física possui muitos equipamentos que já estão no Campus, mas que
ainda precisam ser instalados nos laboratórios, ressaltando que os projetos estão em execução; Profa. Lorena relatou que a
carência de infraestrutura também é uma necessidade da Faculdade de Química, registrando que é a única das faculdades que
não possui laboratório próprio; Prof. Marcos Vinícius relatou a mesma problemática para outros projetos da FEMAT como do
próprio e dos professores Pedro Paulo e Alacid Neves; Prof. Francivaldo faz uma sugestão da implantação dos laboratórios de
ensino compartilhando nas salas de aulas, enquanto que os laboratórios “pesados”, que demandam de certa infraestrutura
adequada, aguardassem até serem finalizados no campus do Icuí-Guajará. Com a palavra, Prof. Alcy explanou sobre a atual
situação do campus do Icuí-Guajará, com relação a infraestrutura, administrativa e urbanística que ainda estão sendo
realizadas; Prof. Daniel Sombra questiona sobre a quantidade de salas de aula no colégio Intelectual e faz uma sugestão para
uma melhor organização e possível junção de laboratórios para auxiliar e organizar. Após discussões, o Conselho deliberou
sore a reunião de planejamento de transição e ocupação de espaço para o campus do Icuí-Guajará e na parte alugada do
Colégio Intelectual; 7. Coordenação do PPGCEM/UFPA - Coordenador: Prof. Dr. Alisson Rios; Vice-Coordenadora:

Foi explanada sobre a justificativa da mudança de coordenação no PPGCEM. ApósProfa. Drª. Verônica Scarpini: 



manifestaçãos, foi aprovada por unanimidade a nova Coordenação do PPGCEM; 8. Homologação do Resultado da
Após leitura do relatório, o ConselhoAvaliação do 2º Ciclo do Estágio Probatório do servidor Vitor Leão Santana: 

homologou por unanimidade o resultado da avaliação do 2° Ciclo de Estágio Probatório do Prof. Vitor Santana, com excelente
como conceito final; 9. Indicação do Prof. Rômulo Oliveira para Coordenação da Especialização em Ensino de Ciências

Após explanação do ponto, o Conselho aprovou por unanimidade a indicação do Prof. Rômulo parada Terra e do Ambiente: 
a Coordenação da Especialização em Ensino de Ciências da Terra e do Ambiente. 10. Reorganização/recomposição do NDE

Prof. Marcos Vinícius comentou da necessidade da reorganização do NDE do cursodo curso de Engenharia de Materiais: 
de Engenharia de Materiais. Após manifestações, o Conselho aprovou por unanimidade a reorganização/recomposição do
NDE do curso de Engenharia de Materiais; Com a palavra, o Prof. Cristhian Paixão explanou sobre11. O que ocorrer: 11.1: 
o ponto de progressão do Prof. Vitor Santana. Após a leitura, o conselho homologou o parecer de caráter favorável e aprovou
por unanimidade;  Com a palavra, o Prof. Sueny Diana Oliveira apresentou o Projeto de Pesquisa intitulado “A imigração11.2:
chinesa no Brasil: o Maracssumé (Maranhão) na experiência brasileira (1854-1900)”, a ser executado no período de 10 de
maio de 2024 à 09 de maio de 2025 com participação da Prof.ª Dr.ª Sueny Diana Oliveira de Souza, para exercer a função de
coordenadora do projeto citado, sem alocação de carga horária. Após discussões, o deferido projeto foi aprovado por
unanimidade;  Prof. Sueny Oliveira apresentou o Projeto de Extensão intitulado “Processos de Formação Docente: ações11.3 -
de ensino-aprendizagem em História”, a ser executado no período de 01 de março de 2024 a 28 de fevereiro de 2025. Por
conseguinte, o Prof. Alcy Ribeiro aprovou a participação da Prof.ª Dr.ª Siméia de Nazaré Lopes, para exercer a função de
coordenadora do projeto acima citado, sem alocação de carga horária. Após a apreciação, o projeto foi aprovado por
unanimidade;  Com a palavra, o Prof. Darlene Teixeira apresentou o Projeto de Ensino intitulado “Aulas Experimentais11.4 -
de Física Geral para Cursos de Licenciatura e Engenharias”, a ser executado no período de 09 de maio de 2024 a 09 de maio
de 2025 com a participação da Prof.ª Dra.ª Alessandra Nascimento Braga, para exercer a função de coordenadora do projeto
citado, sem alocação de horas de carga horária e participação do Prof. Vicente Ferrer (CH de 5 h), Profa Shirsley Joane Silva
(CH de 5h), Carlos Alberto Brito Jr (CH de 5 h), do TAE Igor Sinimbu (CH de 5 h). Após manifestações, o referido projeto
foi aprovado por unanimidade. Não havendo mais nada a tratar, o Prof. Alcy Ribeiro deu por encerrada a reunião e agradeceu
a presença de todos na mesma, da qual a presente ata que, depois de lida, será assinada por quem de direito.
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